

Radwege bekennen Farbe – ein Aufruf an alle RadlerInnen!

Radwege bekennen Farbe, unter diesem Titel erschien diese Woche in der NÖN ein Bericht, der auf die kürzlich in grellem Rot markierten Radwegüberfahrten auf der Stockerauer Straße hinweist (siehe Bild). „Durch die rote Signalfarbe sollen alle Verkehrsteilnehmer animiert werden, gegenseitig Rücksicht zu nehmen“ wird Bürgermeister Christian Gepp zitiert. Die Radlobby – Korneuburg begrüßt diese Markierungen sehr, sie machen den Radverkehr sichtbarer und somit sicherer.



Aufruf, Gefahrenstellen zu melden!

Im Zuge dessen ruft die Stadtgemeinde Korneuburg alle Radelnden dazu auf, Gefahrenzonen, die markiert werden sollen, dem Bürgerservice zu melden! Wir sehen darin eine willkommene Gelegenheit, die als gefährlich empfundenen Stellen den Verantwortlichen mitzuteilen und obendrein ein kräftiges Lebenszeichen der umweltbewusst sich Fortbewegenden zu setzen.

Da die Radlobby – Korneuburg auch stets am Sammeln der Gefahrenstellen ist, lasst uns bitte eine Kopie eurer Vorschläge zukommen!

Die Meldungen sind an das Bürgerservice zu richten:
buergerservice@korneuburg.gv.at (Tel: 02262/770 411-413)
und bitte eine Kopie an die Radlobby - Korneuburg:
korneuburg@radlobby.at

Schönes Radeln auf „roten Teppichen“ wünscht euch
Richard Stawa & Klemens Alton
Radlobby – Korneuburg
09.05.2013